



Kalterns jüngste Klimaschützer*innen und ihr Einsatz für die Umwelt

In den Kalterer Kindergärten spielt das Thema Klimaschutz und Nachhaltigkeit eine wichtige Rolle.

Nach dem Motto „Früh übt sich, wer ein guter Klimaschützer werden will“, haben über 200 junge Klimaschützer*innen großen Einsatz für die Umwelt gezeigt.

Klimaschutz im Alltag

Tagtäglich leisten unsere Kindergartenkinder ihren Beitrag zum Klima- und Umweltschutz.

- Nach dem Händewaschen wird der Wasserhahn geschlossen.
- Die Hände werden nur mit einem Blatt Papier getrocknet.
- Das Licht wird ausgeschaltet, wenn es nicht mehr benötigt wird.



- Es wird so viel als möglich zu Fuß gegangen und beim Waldtag wird die Jause in nachhaltigen Stofftaschen mitgebracht.



Upcycling

Besonders kreativ sind die Kinder bei der Wiederverwertung von Abfall- und Verpackungsmaterial.



Kalterns jüngste Klimaschützer*innen und ihr Einsatz für die Umwelt



Es entstehen sogar Spielgeräte aus alten Holzpaletten und Stühlen



Mit vermeintlich wertlosem Material wird fleißig gebastelt und gebaut.



Naturmaterialien

Das Arbeiten mit und in der Natur ist bei den jungen Klimaschützer*innen auch sehr beliebt.



Kindertreff Umweltschutz

Gemeinsam mit der Handpuppe Florian trennen die Kinder die verschiedensten Abfälle.

Im Kindertreff „Umweltschutz“ sprechen sie auch darüber, was alles ins Meer gehört und was nicht und welche Folgen dies für die Meeresbewohner hat.



Natur im eigenen Garten

Kräuter, Pflanzen und Bäume im eigenen Garten machen den Klima- und Umweltschutz noch greifbarer.



Bastelkleber selber herstellen

Die jungen Kalterer Klimaschützer*innen stellen sogar ihren Bastelkleber selbst her.

Der Klebstoff aus Kartoffelstärke und Wasser klebt nicht nur hervorragend, sondern ist auch noch essbar.



Näheres auf der Homepage der Gemeinde Kaltern.

Logo für Netzwerk You can do it – Wir für unsere Welt

Die jungen Kalterer Klimaschützer*innen haben ihrer Kreativität auch beim Logo für das Netzwerk „You can do it – Wir für unsere Welt“ freien Lauf gelassen.



Viele kleine Schritte mit großer Wirkung

Für all die tollen Ideen und ihren Einsatz für unser Klima und die Umwelt möchte sich die Gemeinde Kaltern bei den vielen jungen Klimaschützer*innen bedanken.